



12/24 末永くお幸せに 届け出挙式・クリスマスマルシェ

アルカス土浦ステップガーデンで、土浦市で初めてとなる届け出挙式が行われ、2組のカップルがたくさんの方の来場者に祝福されました。

またこの日は、隣接するうらら広場を会場に、クリスマスマルシェや音楽ライブが行われており、出演していた土浦二高のみなさんから、2組に素敵な音楽のプレゼントが贈られるなど、土浦駅前に幸せな雰囲気があふれていました。



1/6 市民の安心、有事に備えて 土浦市消防出初式

市民会館やうらら広場などで消防出初式が開催され、たくさんの方の見物客が訪れました。うらら広場では、出初式の見どころのひとつ、はしご乗りが行なわれ、息をのむ演技が披露されるたびに来場者から拍手や歓声があふれました。土浦港には、消防団をはじめとするたくさんの消防車両が集まり一斉放水が行われました。南北両岸から放水がはじまると、霞ヶ浦に大きな虹がかかり、来場者の目を楽しませました。(表紙写真)



1/7 決意新たに、成人の誓い 平成30年土浦市成人式

市民会館で、新成人を励まし門出を祝う「成人式」が行われ、式典には約900人が参加しました。

会場には、色鮮やかな振り袖や真新しいスーツ姿の新成人で賑わい、スマートフォンで写真を撮り合ったり、久しぶりの再会に会話が盛り上がっている様子でした。式典では、市長が新成人たちにエールを送り、新成人代表の田崎勝音さん(土浦一中卒)が成人の決意の言葉を述べました。



1/19 みんなで文化財を守ろう 文化財防火デー防火訓練

1月26日の文化財予防デーに先立ち、亀城公園で防火訓練が実施されました。

この日は、乙戸小学校の5年生や地元の方々が参加し、文化財防火デーの由来や昔の消防について説明を受け、明治時代に作られた消防用具(竜吐水)などを使った消火方法を体験しました。また消防士による指導のもと、火災発生時の通報訓練や、バケツリレーなどの初期消火訓練を実施しました。